"Nuestra Esperanza Viva en Cristo Jesús" 1 Pedro 1:3-5

Hermano Germán Olvera

El apóstol Pedro escribió esta carta para animar y fortalecer a los creyentes que enfrentaban pruebas y persecución, a los expatriados de la dispersión en el Ponto, Galacia, Capadocia, Asia y Bitinia.

Pedro escribió esta carta cerca del año 63 o 64 d.C en Roma poco antes de la gran persecución que Nerón desató contra los cristianos en aquella ciudad.

v. 3

Bendito el Dios y Padre de nuestro Señor Jesucristo, que según su grande misericordia nos hizo renacer para una esperanza viva, por la resurrección de Jesucristo de los muertos,

1. Una esperanza viva v. 3

2. Una herencia incorruptible vv. 4-5

¿Quién era Pedro?

Simón Pedro también era conocido como Cefas. Juan 1:42

Y le trajo a Jesús. Y mirándole Jesús, dijo: Tú eres Simón, hijo de Jonás; tú serás llamado Cefas (que quiere decir, Pedro).

Lucas 5:10 y asimismo de Jacobo y Juan, hijos de Zebedeo, que eran compañeros de Simón. Pero Jesús dijo a Simón: No temas; desde ahora serás pescador de hombres.

Mateo 16:16-17 LBLA (La Biblia de las Américas)

Respondiendo Simón Pedro, dijo: Tú eres el Cristo, el Hijo del Dios viviente. ¹⁷ Y Jesús, respondiendo, le dijo: Bienaventurado eres, Simón, hijo de Jonás, porque *esto* no te *lo* reveló carne ni sangre, sino mi Padre que está en los cielos.

En el caminar de Pedro también tuvo tropiezos, aun así, el señor Jesús siguió siendo Su amoroso Señor y fiel quía.

Mateo 16:18-19 LBLA

Yo también te digo que tú eres Pedro, y sobre esta roca edificaré mi iglesia; y las puertas del Hades no prevalecerán contra ella. ¹⁹ Yo te daré las llaves del reino de los cielos; y lo que ates en la tierra, será atado en los cielos; y lo que desates en la tierra, será desatado en los cielos. Hechos 2:41-42 LBLA

Entonces los que habían recibido su palabra fueron bautizados; y se añadieron aquel día como tres mil almas. ⁴² Y se dedicaban continuamente a las enseñanzas de los apóstoles, a la comunión, al partimiento del pan y a la oración.

Los samaritanos recibieron al Espíritu Santo.

Hechos 8:17 LBLA

Entonces les imponían las manos, y recibían el Espíritu Santo.

Hechos 10:34 RVR1960 (Revisión Valera de Reina) Entonces Pedro, abriendo la boca, dijo: En verdad comprendo que Dios no hace acepción de personas,

Hechos 15:8 NVI

Dios, que conoce el corazón humano, mostró que los aceptaba dándoles el Espíritu Santo, lo mismo que a nosotros.

Dios, que conoce el corazón humano, mostró que los acepta dándoles el Espíritu Santo, lo mismo que a nosotros.

v. 1

La carta de Pedro es para nosotros hoy en día, como cristianos estamos sujetos a malos entendidos, especialmente por el incrédulo, por nuestros amigos, por nuestros empleadores, y aun por nuestra propia familia, nadie está libre de pruebas, de persecución y de muerte que verdaderamente nos hacen depender de la gracia de Dios. Cristo es nuestra esperanza viva.

v. 2 elegidos según la presciencia de Dios Padre en santificación del Espíritu, para obedecer y ser rociados con la sangre de Jesucristo: Gracia y paz os sean multiplicadas.

Pedro anima a los creyentes; ellos habían sido escogidos por Dios el Padre, ya que por medio de Jesucristo todos los creyentes judíos y gentiles pertenecen a Dios.

Podemos mirar las Tres Personas de la Trinidad:

- Dios el Padre
- Dios el Hijo (Jesucristo)
- Dios el Espíritu Santo

El Padre nos escogió antes que nosotros lo eligiéramos a Él. **Efesios 1:4 según** nos escogió en él antes de la fundación del mundo, para que fuésemos santos y sin mancha delante de él,

Romanos 5:6-10

Porque Cristo, cuando aún éramos débiles, a su tiempo murió por los impíos. ⁷ Ciertamente, apenas morirá alguno por un justo; con todo, pudiera ser que alguno osara morir por el bueno. ⁸ Mas Dios muestra su amor para con nosotros, en que siendo aún pecadores, Cristo murió por nosotros. ⁹ Pues mucho más, estando ya justificados en su sangre, por él seremos salvos de la ira. ¹⁰ Porque si siendo enemigos, fuimos reconciliados con Dios por la muerte de su Hijo, mucho más, estando reconciliados, seremos salvos por su vida.

***El Espíritu Santo obra en nuestras vidas para darnos salvación.

1. <u>Una esperanza viva v. 3</u>

v. 3

Efesios 2:4

Pero Dios, que es rico en misericordia, por su gran amor con que nos amó,

La misericordia motivó a Cristo a entregarse a Sí mismo, nos hizo renacer para una esperanza viva.

Juan 3:3

Respondió Jesús y le dijo: De cierto, de cierto te digo, que el que no naciere de nuevo, no puede ver el reino de Dios.

Es necesario nacer de nuevo, de un nacimiento espiritual. Nuestra esperanza viva es mirar hacia atrás.

Jesús resucitó. Mateo 28:6

No está aquí, pues ha resucitado, como dijo. Venid, ved el lugar donde fue puesto el Señor.

Jesús promete vida y resurrección. **Juan 3:16**

Porque de tal manera amó Dios al mundo, que ha dado a su Hijo unigénito, para que todo aquel que en él cree, no se pierda, mas tenga vida eterna.

No desmayemos porque las tribulaciones son momentáneas, son pasajeras; perseveremos hasta la meta de la vida eterna, una esperanza viva en Cristo Jesús.

2. Una herencia incorruptible vv. 4-5

vv. 4-5

para una herencia incorruptible, incontaminada e inmarcesible, reservada en los cielos para vosotros, ⁵ que sois guardados por el poder de Dios mediante la fe, para alcanzar la salvación que está preparada para ser manifestada en el tiempo postrero.

Es una herencia reservada en los cielos para nosotros, esta herencia se refiere a la vida eterna que tenemos en Jesucristo.

La promesa de una herencia incorruptible nos debe traer consuelo a nuestras vidas en los momentos más difíciles, porque sabemos que son sufrimientos temporales en comparación con la gloria que nos espera. Colosenses 3:24 sabiendo que del Señor recibiréis la recompensa de la herencia, porque a Cristo el Señor servís.

Debemos de perseverar y mantenernos firmes y fieles a Cristo; perseverando en nuestra fe en lo que hemos creído, porque no es por nuestras obras, sino por la obra de Jesucristo en la cruz. ¿Amén?

v. 5

En este pasaje, Pedro nos dice que somos guardados, por el poder de Dios, mediante la fe. Saber que Cristo resucitó de los muertos es lo que nos mantiene firmes ante las pruebas, las adversidades de la vida.

Romanos 8:11

Y si el Espíritu de aquel que levantó de los muertos a Jesús mora en vosotros, el que levantó de los muertos a Cristo Jesús vivificará también vuestros cuerpos mortales por su Espíritu que mora en vosotros.

Como hijos de Dios, podemos confiar en Él, porque Jesús nos protege y nos sostiene en los momentos más difíciles de prueba y de angustia; Él está con nosotros en todo momento.

***Pedro también nos habla de la fe como el medio por el cual podemos alcanzar la salvación. La fe es esencial en la vida cristiana; la fe es lo que nos permite creer en el amor y en la bondad de Dios.

Hebreos 11:1

Es, pues, la fe la certeza de lo que se espera, la convicción de lo que no

se ve.

Como cristianos, como hijos de Dios debemos de renovar nuestra fe diariamente, fortaleciéndonos en la Palabra de Dios, buscando Su voluntad en todo tiempo.

***La salvación es la promesa de la vida eterna junto a nuestro Padre celestial.

La salvación solo la podemos alcanzar a través del sacrificio de Jesús en la cruz del calvario.

Por eso es que Pedro anima a los creyentes a una esperanza viva en Cristo Jesús, para una herencia incorruptible por medio de la fe, para alcanzar la salvación.

Hoy en día Pedro nos anima a que nos esforcemos a cultivar nuestra fe para una esperanza vivía. ¿Cómo? A través de tener comunión con nuestro Padre celestial pasando tiempo en la Palabra de Dios y orando, y así seguir creciendo en el conocimiento de Su Palabra, para que cuando vengan los días de prueba seamos fortalecidos en Él.

Sabiendo que Él está con nosotros todo el tiempo.

1 Pedro 1:1-5 NTV

... Por la fe que tienen, Dios los protege con su poder hasta que reciban esta salvación, la cual está lista para ser revelada en el día final, a fin de que todos la vean.

Aplicación:

- 1. ¿Has puesto tu confianza en Cristo Jesús para tener una esperanza viva?
- **2.** ¿Tienes una herencia incorruptible, incontaminada e inmarcesible reservada en los cielos?

***Dios conoce nuestro corazón; Él puede restaurarnos si estamos pasando por pruebas y tribulación.

***A veces Dios permite que pasemos por pruebas para fortalecer nuestra fe.